

EL RESCATE DEL PESCADOR POBRE



CARLA ALBAREDA

MAR CIDONCHA

CARLA LÓPEZ

3rE

26/04/2020

NOTICIA

TERRIBLE ACCIDENTE EN EL MAR NEGRO

Una barca procedente de Grecia acaba atrapada en el Mar Negro

El día 9 de mayo del 2020 en un día nublado Alfonso Marizco del Mar estaba pescando en el Mar Negro.

Alfonso empezó a pescar por el Mar Negro hasta que cogió una anguila, pero la anguila estaba furiosa y lo tiró al Mar.

Por suerte su hija fue a salvarle ya que tenía un mal presentimiento sobre el Mar Negro y al final no hubo ningún herido.



Entrevista a Alfonso marizco del mar

1-Como has sobrevivido los días en el mar?

He sobrevivido en el mar teniendo paciencia, siendo valiente, aunque un poco nervioso. También he sobrevivido por la cantimplora y el reloj.

2-Que sentías cuando estabas solo en el mar?

Sentía soledad, miedo y sobretodo sentía que me iba a morir de hambre.

3-Que hiciste al ver esas tenebrosas anguilas rodeando la barca?

Notaba un escalofrío recorriendo mi cuerpo, i a la vez me sentía seguro.

4-Porque te sentías seguro con las anguilas sabiendo que podías morir a causa de ellas?

Porque me protegían de todos los peligros alrededor de la barca.

5-Que sentiste cuando tu hija te rescato?

Mucha felicidad y alivio de verla de nuevo.

6-Tu sabias que tu hija tenia poderes?

Si, solo lo sabemos la familia.

7-Los 5 días en el mar se te han pasado rápidos o lentos?

Muy largos, pensaba que me iba a morir allí abandonado sin que nadie supiese nada.

8-Te sentiste un héroe después delo que paso?

Sinceramente a mi no me importa ser un héroe, lo que quiero es estar bien y sano.

9-Te esperabas quedarte en el mar?

Si me lo esperaba porque hacia mal tiempo, pero también me esperaba que me rescataran antes.

10-Porque fuiste a pescar con ese tiempo?

Porque me gustan los riesgos, pero ahora no me voy ha arriesgar mas.

RELATO

CAPÍTULO 1 (EL GRAN VIAJE)

Ocurre el 9 de Mayo del 2020 un día cualquiera yo Alfonso Marizco del Mar voy con mi barca desde Galicia hasta el Mar Negro expresamente para pescar la anguila más grande que ha existido.

Esta misma mañana les he dicho a mis hijas:

-Buenos días queridas hijas hoy saldré a pescar durante un rato, antes que se haga de noche ya estoy en casa.

Mis hijas con una cara de confusión me preguntan:

Hija 1- Papá dónde vas a ir a pescar si por aquí no hay ningún mar cerca.

Hija 2: Eso ¿dónde vas?

Yo les dije que solo iba al Mar Negro ya que me habían hablado bastante bien de ese Mar así que no se podían preocupar por nada.

Pero mi hija mayor me dijo:

Hija 1- A ver papá no quiero asustarte pero he estado buscando información sobre el Mar negro y la información no es que se diga que es muy buena.



CAPÍTULO 2(LA VOZ QUE ME SUSURRA)

Después de tres días largos al fin llego a mi destino, estoy sorprendido ya que es como me han dicho. Pero lo que yo no se es que en este mar vive una gran anguila que solo sale cuando hay una gran tormenta.

Yo estoy muy feliz, y cuando estoy feliz siempre me pongo a cantar canciones de mi época y aparte de que estoy bastante aburrido porque no estoy pescando ni una simple lubina, de repente empieza a nublarse y claro no sabía qué hacer si irme o quedarme, y como estoy tan contento decido quedarme un rato más para haber si pescó al menos una simple lubina.

Las horas pasan y ya me estoy aburriendo demasiado así que mejor me voy a mi casa que estoy cansado y ya no sé qué hacer, de repente una voz me susurra diciéndome:

-Ahora ya no te puedes ir ya que ahora viene la mejor parte, se acerca la gran anguila laque estas esperando, si la consigues atrapar ganaras una gran fortuna.

Yo al escuchar esas palabras pues decido quedarme un rato más y si no aparece pues me voy a mi casa.

Mientras tanto en mi casa mis hijas están preocupadas ya que se está haciendo de noche y yo aún no he llegado a casa para cenar.

Yo mientras tanto sigo esperando a la anguila ,que supuestamente tiene que llegar aquí. De repente empezó a llover y me tuve que apañar para construir una cabaña para poder dormir y para cenar algo.

A la mañana siguiente me desperté con muchas ganas de pescar a la gran anguila, pero al ver que no venía pensé en irme pero empezó a llover y no iba a ir mi casa si estaba lloviendo ya que podía haber una tormenta.

Mis hijas estaban en casa preocupadas porque aún no había llegado a casa, y ya han pasado cinco días y no he llegado a casa.



CAPÍTULO 3(EL MARAVILLOSO PLAN DE CAZA)

Después de pasar la noche en esa horrible cabaña decidí volver a intentar pescar algo para poder llevarlo a mi casa, de repente mi caña de pescar empezó a ponerse muy tensa y yo empiezo a recoger el hilo para saber que es, y cuando al fin logro pescar algo veo que es una lubina bastante grande así que decido quedármela para poder comérmela esta noche , hoy también tiene pinta de volver a llover, después de varias horas esperando a la majestuosa anguila decido ir a descansar un poco para así mañana poder atrapar a la dichosa anguila.

Pero cuando llego donde tengo montada la cabaña veo que hay una nota en la que dice lo siguiente:
-Tienes tres días para poder atrapar a la anguila si lo consigues ganaras tu recompensa pero sino ella te atacara y morirás y tus hijas no sabrán cómo has fallecido.

Yo observo de lado a lado para ver si había alguien pero vi que no había nadie y empiezo a sentirme un poco raro porque no sabía de donde podía proceder esa nota, así que decido mirar si había alguna marca o alguna pista para poder averiguar quién me ha entregado esa dichosa nota.

Me voy a dormir pero no puedo ya que no paro de darle vueltas a la cabeza sobre esa nota, no tenía ganas de que mis hijas se quedaran huérfanas de padre ya que yo soy el único familiar que les queda, así planteo un plan para poder cazar a la anguila y poder sacar a mi familia de la pobreza.



CAPÍTULO 4(LA FIESTA)

Mañana voy a poner en marcha mi plan ya que mañana tengo que atraparla, después de varias horas de pensar si mi plan va a funcionar decido ir a pasear un rato por un pueblo muy cercano al de la playa, en el pueblo solo ves información sobre la anguila, de nada más, en este pueblo falta un poco más de alegría ya que todo el mundo está preocupado sobre el tema de la anguila.

Tengo una idea bastante extravagante, mi idea es montar una pequeña fiesta para que el pueblo se distraiga un poco y deje de pensar en el asunto de la anguila durante un margen de tiempo y la verdad es que mi idea funciona bastante bien.

Después de una larga noche ya oscurecía y decido irme a dormir ya que mañana me espera un largo viaje de vuelta a casa y tengo que estar radiante para poder atrapar a la maldita anguila de una vez por todas.



CAPÍTULO 5(EL FINAL RESCATE)

Al día siguiente me despierto con mucha energía y un poco de resaca, así que me pongo en marcha para llegar a casa ya que tengo tres largos y duros días de viaje, no hace buen tiempo y estoy preparado para lo que se viniera encima. De repente empezó a llover y la marea empezó a revolotearse un poco.

De repente desde la lejanía se veía la larga cola de una anguila y cuando lo veo con claridad me empiezo a prepararme para poner en marcha mi majestuoso plan de atrapar a la anguila.

Empezó una gran tormenta y la anguila se va acercando más y más y yo tengo un poco de miedo porque no quería morir y dejar a mis dos hijas solas, de repente una ola gigantesca me tiro al mar y la anguila me estaba rodeando, yo intento nadar hasta mi barca para poder coger la red para poder atrapar a la bestia pero vino otra ola y me ahogué, puede salir a respirar pero la anguila cada vez estaba más cerca de mí y yo ya no podía hacer nada.

De repente me desmayé y vi como una especie de luz blanca se acerca hacía mí y me decía:

-Papá por favor no te mueras yo te ayudaré con mis poderes.

Yo me desperté y vi que era mi hija la mayor que intenta salvarme para que la anguila no me haga daño, cuando mi hija me llevó de vuelta a casa no me acordé de absolutamente nada, así que decido preguntarle a mi hija, ella me dice que me desmaye y que ella me rescato.

Al cabo de los días vuelvo a recibir una nota, parecida a la que me habían enviado en la isla que dice:

-No has atrapado a la bestia pero igualmente obtendrás tu recompensa tu lo has intentado y eso tiene mucho valor. Solo te pido una cosa:- cuida de nuestras hijas.

Yo me eché a llorar y no me podía creer que mi mujer me hubiera intentado ayudar así seguí la promesa que le jure a mi mujer muerta por el mar.



ANUNCIO



-El mejor reloj para situaciones difíciles.

Descripción

-Dorado i negro i sumergible